
 

投稿年月日 令和 2年 11月 27日 投稿者 市内在住 60代 女性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

南島原市は海に面している。そこで、海に関係有る事業を大いにや

るべきだろう。例えば、今、成功しているうだが、深江のエビの養殖。

これに続く事業の展開を。 

 

回   答 

 

一般的に魚介類の養殖は成魚になるのに数年かかります。地球温暖

化の影響かもしれませんが、日本近海の海水温度は毎年上昇してお

り、その影響は有明海も例外ではありません。有明海は外洋の海とは

違い、閉塞的な地形の海であるため、一度海水温が上昇すると赤潮が

多発的に発生します。そのため有明海での魚介類養殖は経営が困難で

危険が伴います。そこで、南島原市では、冬場から春先に育つワカメ、

ヒジキ類の藻類養殖に力を入れているところです。 

 

担当課 水産課 


